



Katja Krüger participe à une table ronde sur le travail à distance

Articulation des temps de vie, « nouvelles organisations du travail : une utopie en marche ? » Tel était l'intitulé des « Temporelles » de Guise (voir notre numéro de juin). À cette occasion, Katja Krüger a participé à une table ronde intitulée « travail nomade, travail à distance » devant un public de 70 personnes.

« Le télétravail se développe et concerne près de 30% des salariés » observe la conseillère municipale chargée des temps de la Ville. « Cette pratique facilitée par les nouvelles technologies de la communication répond à une vraie demande des salariés. Il y a néanmoins besoin de politiques publiques pour renforcer les réglementations préservant leur vie privée et organiser des lieux de travail nomade en y mettant du service public à l'image de la cantine numérique à Rennes. »

Par ailleurs, Katja Krüger a été élue trésorière de l'association Tempo Territorial.



Préserver la qualité de l'eau et des paysages

Le 26 juin, Yannick Nadesan présidait son premier comité syndical du Syndicat Mixte de Production du Bassin Rennais.

À cette occasion, il présentait 35 rapports dont plusieurs concernant des actions de protection des captages pour la période 2014/2018.

Ainsi, plus de 5 millions d'Euros ont été débloqués pour la reconquête de la qualité de l'eau.

« La qualité de l'eau et des paysages participe de la mise en valeur des territoires bretons et nous y associons autant les collectivités que les agriculteurs. »



Développer l'offre d'accueil dans les crèches

Dans une interview donnée au journal de la Direction de la Petite Enfance, Laëtitia Médard évoque ses orientations pour les 6 années à venir. S'inscrivant dans « les efforts déployés lors du précédent mandat », elle veut « développer l'offre d'accueil dans les crèches, entretenir le patrimoine, améliorer les conditions de travail et les complémentarités avec les autres modes de garde notamment les crèches familiales ». Elle veut aussi « travailler à un service plus performant sur les places d'urgence et accompagner la professionnalisation des métiers de la petite enfance, notamment les assistantes maternelles indépendantes. »

Rendez-vous avec les communistes des quartiers Ouest

Les élus ont lancé une série de rencontres avec les communistes dans leurs quartiers. La première d'entre elles s'est tenue le 24 juin dans les Locaux Associatifs de Kennedy avec les adhérents du PCF de Villejean, Bourg L'évêque, La Touche et Moulin du Comte. Les échanges ont été nombreux autour de sujets aussi variés que la mixité sociale et le « vivre ensemble », le logement et aussi la place des 4 élus communistes dans la majorité de gauche. Chacune et chacun a pu convenir de la nécessité pour les militants d'aborder plus régulièrement et plus « en profondeur » les questions liées aux politiques locales.